Jueves. 29 marzo 1979

Ayer «jornada de lucha»

#### Sin PNN en la Universidad

(Redacción.) profesores no numerarios de la Universidad Central efectuaron ayer un paro de veinticuatro horas en apoyo a sus reivindicacio-nes en el marco de la «jornada de lucha» convocada a nivel estatal por las cen-trales y las coordinadoras de PNN. El paro fue se-cundado en todas las fa-cultades excepto Medicina, Derecho y Geografia e Historia, aunque profeso-res de esta última se su-maron a la asamblea lle-vada a cabo en la mañana.

Los enseñantes acordacos ensenantes acorda-ron, al término de la asamblea, que se ponga en marcha el Estatuto del Profesorado aprobado por el Claustro de esta Universidad en lo que atañe a contratación de los encargados de curso como ad-juntos. Asimismo, se aprobó lievar a cabo la elaboración de propuestas de disposiciones transitorias al citado Estatuto que sir-van de base a la negocia-ción con el Ministerio de medidas urgentes para conseguir la estabilidad.

En cuanto al alcance de la sjornada a nivel esta-tal, el resultado fue desigual en cuanto a fadesignal en cuanto a fa-cultades pero práctica-mente unánime en lo que atañe a las escuelas de Magisterio, de las que cuarenta y ocho fueron al paro. En algunas locali-dades se efectuaron encierros y concentraciones

Como se recordará, la plataforma reivindicativa de los PNN establece como objetivos, entrè otros, la inclusión de los profesores en la Seguridad Sola prórroga de los contratos en cinco años y la plena vigencia de los derechos sindicales. La patronal no quiere saber nada de asbestosis

### Erica cierra definitivamente

(Redacción.) - El comité de empresa de Erica empresa de Sentmenat dedicada a la fabricación de prendas aislantes - convocó ayer a la prensa en locaes de USO -central sindical a la que está afiliada la plantilla - para dar a conocer con exactitud y detalle el problema que afecta a la totalidad de los trabaja-

Como se recordará por anteriores informaciones, una treintena de trabajadores —de una plantilla de ciento cuarenta, aproximadamen-te –, se encuentran afectados por la asbestosis, enfermedad por la asbestosis, enfermedad pulmonar que se origina al trabajar con el amianto sin que existan las medidas de protección oportunas. De esa treintena, existen doce casos diagnosticados ya clarísima-mente y las restantes están pendientes de confirmación.

Los trabajadores de Erica explicaron, pues, cómo ya en el setenta y cinco, conscientes de los problemas de salud de que eran víctima muchos de ellos, comenzaron a moverse de cara a dilucir la posibilidad de existencia de una enfermedad de las denominadas «profesionales». Efecti-vamente, tras tres biopsias a las que se prestaron otros tantos trabajadores afectados de trastornos respiratorios, el Hospital Clínico -centro al que acudieron de modo pri-

vado - confirmó va en mil novecientos setenta y seis la existencia de la enfermedad: ashestosis

asbestosis.

Sin embargo, a lo largo de todo este tiempo, dos dictámenes han sido de más variado: asbestosis, según el Hopiciencia pulmonar, según el Instituto de Salud e Higiene en el Trabajo y aptos para el tra-bajo, según la Mutua».

En el setenta y siete la De-legación de Trabajo confir-ma, a través de repetidas inspecciones, la existencia de un nivel de contaminación en el interior de la factoría superior al máximo tolerable -un i,3 por ciento -. «Según las secciones - explicaron ayer los trabajadores - el grado de contaminación podía variar de un trece a un cuarenta y pico por ciento». Un plazo

inacabable Así de claras las cosas. Delegación de Trabajo finalizó

La lucha es larga

## Los de AFA, en huelga de hambre

(Redacción.) - Veintiún trabajadores de Talleres Afa permanecen encerrados en huelga de hambre en los locales de la parroquia de Sant Ramon.

Esta medida ha sido adoptada cuando los trabajadores han ensayado ya todas las medidas de fuerza posibles para conseguir que los accionistas de la empresa siguieran invirtiendo en una producción sobradamente rentable.

y en una empresa que venía a constituir la primera en Ca-talunya en la fabricación de tatunya en la tabricación de motores para electrodomésti-cos y que cubría la inmensa mayoría de las ofertas del mercado nacional.

Durante un año los traba-Durante un año los traba-jadores han vivido la expe-riencia de la autogestión, en una situación que ha ahogado la salida de los productos. La dirección dejó la herencia de la suspensión de pagos y el expediente de crisis con la unica intención de especular con un solar muy rentable en plena Travessera de les Corts. Sobre las denuncias a Xavier Millet Tusell, los me-Xavier Millet Tusell, los medios de información ya se han hecho eco, «aunque desde septiembre pasado éste corta-ra las negociaciones y esta-bleciera otros intermediarios».

López Bulla denuncia a Millet

denuncia a Millet
Las CC.OO. de Catalunya expresan su solidaridad activa
con la lucha de los trabajadores de la empresa AFA, que se
encuentran en la actualidad
encerrados y en huelga de
hambre, como última expresión de combate por la defen-sa de sus puestos de trabajo.

«Las CC.OO. de Catalunya exigimos la salvación de la empresa AFA. El señor Millet Tusell tiene la última palabra. Debe quedar claro que las elecciones municipales no mueven a nuestro sindicato a plantear este ultimátum, en tanto en cuanto CC.OO. no ha creado el problema de la ha creado el problema de la liquidación por derribo de AFA. Con estas observaciones, la Comissió Obrera Nacional de Catalunya quiere destindar la responsabilidad individual del señor Millet de las políticas de las que también, por cierto, es correspon-sable. Los hombres de empre-sa, cuando hacen política, deben cargar con las respons bilidades en otros campos.»

concediendo un plazo de dieciocho meses a la patronal, a efectos de introducir las ne-cesarias modificaciones en la maquinaria que evitarán el fuerte riesgo existente para la salud, que ya había empeza-do a hacer mella en algunos de los trabajadores.

«La empresa – explicaron ayer los portavoces de Eri-ca – no sólo no ha llevado a cab las rectificaciones perti-nentes que, en su conjunto, iban a suponerle un gasto de treinta y dos millones de pe-setas, sino que a principios de este año manifestó abiertanente su intención de liquidar el negocio, alegando que esta modificación no le resultaba

No obstante, se da el caso de que las cantidades que la empresa debe abonar en la actualidad en concepto de indemnización importan una cifra considerablemente superior a la necesaria para modificar el proceso produc-tivo. Producción que, desde el pasado trece de febrero, se ha passado trece de lebrero, se ha visto interrumpida, a raíz de la huelga indefinida que sus trabajadores iniciaron a par-tir de ese día, paralelamente al planteamiento patronal de reducir la plantilla existente a

«Sin embargo está claro «Sin embargo esta claro - aseguraron ayer los porta-voces de Erica — que la inten-ción de la empresa era enton-ces, al igual que ahora, cerrar la factoría, en evitación de problemas de todo tipo, de los que quiere desentenderse por completo, aunque con ello deje a más de un centenar de fami-lias condenadas al pacto del

Con la presentación de un informe

## Un grupo de afinidad crea polémica en CNT

(Redacción.) - Mucho revuelto ha causado en medios cenetistas la aparimedios cenetistas la apari-ción a la luz pública de un informe elaborado por un autodenominado «Grupo de afinidad anarcosindicalista» integrado por mi-litantes de CNT, y cuya aparición coincide con la expulsión del sindicato de la Construcción de José María Berro, miembro a su vez del comité nacional de la organización.

Las causas argumenta-das para esta expulsión, que probablemente será replanteada mañana en una asamblea general del sindicato de la Construcción, fueron el hecho, re-conocido desde hace tiempo por el propio interesa-do, de haber asistido en el pasado a algunas reuniones de dicho grupo de afi-nidad «no habiendo adver-tido al sindicato ni a la organización de la existencia de los --los mismos, según

Fuentes del denominado grupo de afinidad faci-litaron a MUNDO DIA-RIO el informe anteriormente mencionado en el que se afirma que «la rea-lidad actual de los sindicatos de CNT es que están vacíos, la militancia can-sada y la desafiliación es creciente».

Asimismo se afirma que el grupo empezó a reunirse a partir de los hechos de la Scala y «de la dinámica que desencadenó su defensa por parte de la CNT. Para ellos a partir de ahí la CNT se dividió entre partidarios de apoyar a los grupos es-pecíficos y partidarios de reforzar el contenido anar-cosindicalista de la organización».

El informe tras rechazar la acusación de que constituyen una organiza-ción paralela pasa a criti-car una serie de puntos que en su opinión suponen un abandono de los prin-cipios cenetistas que han caracterizado a la organización desde su fundación en 1910.

Para el grupo de afini-dad la situación actual se enfrenta con dos opciones: «hacer una organización esnecíficamente especificamente anar-quista o una organización de clase que manteniendo el objetivo último del co-munismo libertario, asume la estrategia emancipadora del sindicalismo revolucionario que se nutre de la propia experiencia de las luchas obreras».

En respuesta a todo lo que se vierte en este inforque se vierte en este infor-me el comité de la Fede-ración Local de Barcelona de CNT manifestó ayer a MUNDO DIARIO «que es una explotación del montaje policial de Scala el referirse abora a este hecho además de existir en Catalunya un acuerdo mayoritario de la organización sobre el caso»

## Avui

## SARRIÀ-SANT GERVASI

9.00 h. mati: Visita als mercats Núñez de Arce - Galvany - Tres Torres - Sarrià.

1.00 h. tarda: Dinar popular (referència al local del Partit).
3.00 h. tarda: Visita al tren de Sarrià (acompanyats del Comitè d'empresa dels FF.CC. de

Sarrià). 4.30 h. tarda: Grup d'escoles de República Argentina.
6.30 h. tarda: Visita a la Plaça Vallvidriera.
8.00 h. tarda: Buffet lliure amb els representants de les entitats del barri.

#### PROGRAMACIÓ DE RADIO:

De 9.00 a 10.00 h. nit a Ràdio Barcelona, una hora NARCÍS SERRA i la seva candidatura. A les 9.00 h. nit a Ràdio Miramar, al programa «Encarna de noche».

### NARCIS SERRA

candidat a l'Alcaldia de Barcelona



# =CSU'

#### FEDERACIÓ-METALL

## A TODOS LOS METALURGICOS: ANTE LA NEGOCIACION DEL CONVENIO

1.º El martes, día 27 estaba prevista la 1.º negociación del Convenio, dicha negociación no se pudo llevar a cabo ante la actitud intransigente y sectaria de CC.OO. y UGT, no aceptando a ninguna central sindical que no sean ellas en la comisión deliberadora.

2.º Esta actitud de CC.OO. y UGT, no favorece en nada los intereses de los trabajadores y sí, por el contrario, a la Patronal, que de esta forma lo está utilizando para alargar el comienzo de las negociaciones.

3.º La CSUT manifiesta, que no vamos a renunciar de ninguna de las maneras a negociar y formar parte de la comisión deliberadora, ya que como Sindicato de Clase tenemos la obligación de negociar y gestionar los intereses del amplio sector de Metalúrgicos al cual representamos y de esta forma contribuir en la unidad de presentamos y de esta forma contribuir en la unidad de

4.º Hacemos un llamamiento público a CC.OO. y UGT a que depongan su actual actitud antiunitaria y se a evengan a celebrar una reunión donde entre todos los Sindicatos, podamos pulir las diferencias y presentar una única comisión deliberadora. En bien de la unidad

Sindicatos, podemos punr las unerencias y presenta-una única comisión deliberadora. En bien de la unidad de los Metalúrgicos.

5.º Por último, hacemos un llamamiento a todos los Metalúrgicos a manifestarse esta tarde, a las 7.30 de la tarde, en Vía Layetana (frente a la AISS).

Por la defensa del convenio.

Por una comisión deliberadora unitaria y represen-tativa de todos los Metalúrgicos.